



QUI A TUÉ MINOU-BONBON ?

épisode 7



Conduite par Nico, la bande du CP se retrouva vite au pied de la grande échelle. Le père Latuile n'avait pas bougé.

- Père Latuile, on l'a trouvé! cria Nico
- C'est Poil-au-Nez, dit Nico.
- Ça ne change rien du tout, dit le vieux, faiblement. Ça me redonne pas le Minou...

Les uns après les autres, les copains de Nico montèrent à la gouttière. C'était comme un enterrement : ils allaient dire adieu à Minou-Bonbon et serrer la main au vieux Latuile. Tout le monde avait la larme à l'œil.

Nico écrivit sur la rue – en grandes lettres pour qu'on puisse lire d'en haut :

ADIEU MINOU-BONBON

Inquiets de ne pas voir rentrer les enfants, les parents s'étaient retrouvés au pied de l'échelle. On lui monta une part de flan, de la part de la boulangère. Ça se mange sans dents, le flan.

Tout à coup, une petite chatte rouquine traversa la foule. Sans hésiter, elle sauta sur le premier barreau de l'échelle et, en un coup d'œil, elle était en haut. Hop ! Elle s'élança dans les bras du père Latuile.

Cette petite rouquine était bien connue dans le quartier. On l'appelait Minette-Biscotte, parce qu'elle adorait ça.

Le père Latuile se dressa, Minette-Biscotte dans les bras. On le vit donner une dernière caresse à Minou-Bonbon, qui était mort après une longue existence, puis se mettre à descendre, tout doucement, vers la terre ferme. Quand il fut arrivé, tout le monde applaudit.

Minette-Biscotte ronronnait dans ses bras. Nico et ses copains se mirent à danser autour de lui. Il avait encore l'air bien triste, mais il souriait du bout des lèvres, en caressant Minette avec sa grosse main.

Nico sortit de sa poche ce qui lui restait de craie, un tout petit bout.

Il écrivit :

VIVE MINETTE-BISCOTE !

Son père se pencha vers lui et lui murmura :

- Il y a deux T à Biscotte, monsieur le commissaire...

